
 

“No vamos a cejar en el empeño de comprometer 

al Gobierno de Canarias en incluir estas partidas en 

los presupuestos del Gobierno de Canarias para 

poder hacer realidad la culminación de esta 

infraestructura que ayudará al municipio de salir 

del aislamiento económico y social” 
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PROPOSICIÓN NO DE LEY (PNL) CONJUNTA DE GRUPOS POLÍTICOS 

14 DE JUNIO 2013 

REGISTRADA PARA SU TOMA EN CONSIDERACIÓN, DEBATE Y APROBACIÓN EN EL PRÓXIMO 

PLENO DEL PARLAMENTO CANARIO DE FINALES DE  JUNIO 2013 

 

A principios del mes de mayo, los partidos con 

representación en el Ayuntamiento aldeano y el 

Alcalde y presidente de NCALDEA, mantuvieron una 

reunión con los portavoces de los grupos políticos del 

Parlamento de Canarias en la que se acordó el diseño 

de una 

Proposició

n No de 

Ley que 

permitiera 

introducirl

a en el 

pleno del 

mes de 

junio para intentar desbloquear el proyecto.  

Con esta PNL se pretende reivindicar la declaración 

de prioridad para la ejecución de la única 

infraestructura viaria que resta en la isla de Gran 

Canaria, así como acabar con el secular aislamiento 

de un municipio; salvar el actual trazado de una 

carretera que, - a pesar de las medidas tomadas por 

parte del Cabido de Gran Canaria, en la zona de Andén 

Verde, cuya finalidad era evitar el cierre definitivo de 

la misma -, mantiene una enorme peligrosidad. 

El presidente de NC ALDEA y Alcalde del municipio 

ha insistió en que “existe voluntad política de todos 

los partidos políticos representados en el 

Parlamento de Canarias y en el Ayuntamiento de 

La Aldea, pero hace falta que se materialice” 
Se están realizando importantes esfuerzos para buscar 

los recursos financieros necesarios. El proyecto 

necesita un total de quince millones de euros para el 

2014 y otros quince millones para el 2015.  

 

 

 

 

 

 

UNA REIVINDICACIÓN DE TODO UN PUEBLO  

José Miguel Rodríguez, se reunió en el salón de plenos 

del Ayuntamiento en calidad de ALCALDE con los 

representantes de las asociaciones vecinales del 

municipio; los partidos políticos Coalición Canaria 

(CC), Partido Popular (PP), Nueva Canarias (NC) y 

Partido Socialista (PSOE); y miembros del Foro Roque 

Aldeano con el objetivo de debatir y analizar la 

situación en la que se encuentra el proyecto de la 

carretera La 

Aldea-El 

Risco tras el 

reinicio de las 

obras la 

pasada 

semana.  Se 

apoyó y se 

llegó a 

acuerdo en  

los contenidos de la PNL 

a proponer a los grupos parlamentarios. Con este 

apoyo de todos los agentes sociales del municipio se 

hizo llegar la propuesta quedando registrada el 14 

de Junio para su aprobación en Pleno a FINALES 

JUNIO. 
 



 
EXTRACTO: TEXTO REGISTRADO  EL 14 DE JUNIO 2013 

 

PROPOSICIÓN NO DE LEY CONJUNTA DE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS 

 

 

 

 

 

                

 


